

北東部同胞歴訪

小林美登利

北東部同胞歴訪(一) 伯同胞發展の奮闘をなして居る事は...

伯國の米作

中央編安 田生

伯國の米作(四) 其の以前リオ州内地へ始めて行つた...

死傷者の實數

歐洲戦争に於ける敵味方兩者の損傷...

珈琲園労働者募集

七基米突の立派な新地...

珈琲樹仕立受負

場所は知名の耕地 Fazenda de Monte...

最新式米國型洋服

矢部洋服店 Alkataria Yabe

杉本芳之助

石村洋服洗濯所

FUJISAKI & COMP. 種各品本日 藤崎商會

日本貿易株式會社 聖市出張所

天下の三大妙藥 ANTI GRIPPAES "MAURO"

噴霧機 BROMBERG & CIA. 石村洋服洗濯所

天城山に立籠り皇室に仇する 龍神を説伏すると云ふ怪行者

去年立正大師の諡號を賜はつた日蓮である、然し天城山は御地である上人の鎮座する甲州身延山へは昨秋秩父宮殿下が特に、今年には攝政宮殿下が親しく御参拜あらせられると云ふので、身延を中心として全國の日蓮宗信徒は非常な光榮とし、且つ皇室が斯くまで日蓮を信せられることを非常な名譽として真心から欣び合ふて、處がこの身延山道分の威風坊住職である安井善妙氏は皇室と日蓮の接近は單に之だけのものではない、もつと、甚深微妙のものであるとの立場からその奥底を極めやうと昨秋來懸命に心願を説いてゐた。此頃不思議な事云ひ出した、それは蒙古を守護する龍神が今靜岡縣下天城山中八丁池に潜伏し、巧に我皇室に禍してゐるとの神の

極東競技會大會

五月一日より大阪に於て極東競技會大會開催せらるべく攝政宮殿下には名譽總裁として御臨場遊ばさるゝ豫定である

造船所下附金案

軍備縮少の結果政府は民間造船所に對する造船注文を取消したるより戻金として二千七百萬圓を造船所以下附する案を今期議會に提出する豫定である

内田土古大使

内田定雄氏を權大使として土耳其出張を仰付けられた

石井大使歸任期

新駐英大使に擬せられた駐佛大使石井菊次郎氏は四月中旬日本出發する豫定である

電鐵職工遺恨放火

二月一日小田原電鐵會社解雇職工の遺恨放火にて同停車場及び民家十數戸焼失した

外人に文學博士

慶應大學外人教授カウンス氏は論文を提出して文學博士の學位を受くは猶ほ出されやうと説き伏せるまで

棟上げの祭に

愛知縣西春日井郡北里村小木真通寺では本堂が落成し一月十四日正午から上棟式を行ひ附近の町民數千名の参加あり非常な混雑を呈したが餘興の餅投の真最中の午後四時頃長さ十間高さ八尺の棧敷は大勢の人々が上つた爲め其重量に堪へずあなやと云ふ間に俄然墜落し其下敷となつた三名は即死し多數の負傷者を出した

鳥通の八丈島へ

長距離飛行に幾多の経験を経た追濱航空隊では隊員横須賀小笠原島間の長距離飛行を計畫中であつたがいよいよ二月下旬には同區間往復約一千哩の長距離飛行を決定せんと目下追濱航空隊で航空機、操縦將校その他一切の準備を急いでゐる小笠原島横須賀間の長距離飛行はこれまでしばしば計畫された種々の關係上實現されず今日に至つたが最近我空軍の著るし進歩と數度の長距離飛行の経験に基く無線電話の通信實驗によつて自信ある長距離飛行を決定することとなつた

大相撲千秋樂

又東西入替りか
物議の後一月二十六日返り初日を開

現代探偵物語

母親の記憶から得た手蔓
おろく殺しの犯人

「戸塚署の刑事だ」と云つた事と母親片づいて行つたのである最近探偵のよしへ對つて死んだ父の事を詳しく話した調子から、必ず以前父と關係ある土工か石工だといふ目星が立つて戸塚一帶の土木業關係を洗い立てられ、上大崎の小町娘渡邊おろく殺しの一週間の計りで割合簡単に取押へられて了つた。勿論犯人には證據とするやうな遺留品一も無かつたので徹頭徹尾探偵の「見込捜査」がうまく圖に當つたもので、おろく殺しの證據品はすべて本人の自白によつて求め出したものだ。おろくの母親が落ちて細い點を、おろくの偽刑事の風采を見届けて置いた事、その刑事が云つた話らない言葉、その端々迄落ちなく警視廳で申立てたのしつかりした二つの事柄がひびき、探偵に確信と便利と興へたもの、危険も伴はず願ふ合法的に

賣地

ソロカバナ線サントアナスタシオ及びピケロレイ土地をロツテに分けて賣却します、之等の土地は既れたらで購買者の凡ての安全を保證する證書を付與されて購買者は汽車賃は無料で浦谷猪一郎氏を案内役として萬事を御便宜に取計らはせまます 其他詳細御照會は左記へ
RAMOS, PIRES & CO.
Rua Liberto Padua, 28-30, Andara
C.ixa Postal, 793 Telephone Central 5898

海外發展居住に關する 根本權は歸化より生る

客は幾百萬集まつても矢張り客であるが、茲に數を作らんか、一と一を合すれば二となり、二と二を合すれば四となり、是が歸化の大なる數に達する可能性を有つものである。歸化も歸化と同様に政治的に零なる在日日本人の數を與へ、茲に伯國人としての根本權を取得せしむるものであるから其効果果より多大である。

歸化願取扱ひ開始

故に客を排して數に就き、無を避けて有に移らんとするの士は歸化を爲すに若くはない。客が數か、無か有か、若し之を有利有意義に判斷するの能あらば、歸化の必要は自ら明瞭すべきである。歸化の願望を望むの士は速かに本社へ申込あれ 然らば本社は活版刷の明細書を送呈す。
(但し昭和二年以上の在日者に限る)
歸化願取扱所
伯刺西爾時報社
NOTICIAS DO BRAZIL
CAIXA POSTAL, H. S. PAULO

各種新種子

私共の店では畑のものと花物類一切極上保險付の種子を歐洲から直輸入して居ります、殊に弊店の自慢はセボラの種子でカナリア種とアルゼンチン種が専問です各種カブピン種と果樹苗木も取揃へてあります小販販賣の種子は播けはいつと生へる事請合御注文は
Carlos Corradini & Co.
Rua São Cecelano, 42, S. Paulo



大石内藏之助

第百十回

半井桃水

「五年七年とお待ち申して居ります内には、故郷に残る親類や、懇意に致した者ども、何なるか分りませぬ。」
「若旦那様は、お供致して、唯今お着きなされた。」
「若旦那様、夫は好うこそ。」

婦人欄

女子を敬愛せよ

近頃の日本男子は口を開くと「吾々一等國の國民だ」と申します。その其の言葉の意味は只戦争に勝つて強いて云ふだけであらう、文化の程度が歐米の先進國に較べて劣る處がないと云ふのであります。然し人種の欄工場とも云ふべき伯國の舞臺で、日本人と歐米人の優劣を比較して見ますと、勿論其の内には例外もありませんが、概して日本人は歐米人に比して文化の程度が低いと云はざるを得ません。

癩病は治る

LEPROSSAN

恐るべき癩病も今日では神薬で根治せしめる事が出来た。本薬の特効は既に聯邦衛生局で第九二四號で證明済みです。少くも知る事が出来る。病状に就いてのお問合せは薬を買おうと欲はるに拘はらず此の廣告を切抜いて Dr. J. P. PEREZ & IRMAO, I. F. PEREZ & IRMAO, Drogaria S. Bento, Paulo

口腔衛生に就き

村上海科生

前回の大切である事に就て申上しましたが、今回は其の大切なる歯牙が如何にして齲蝕に罹るかを極く簡単に

BANCO ESPECIE DE YOKOHAMA, LTD. (THE YOKOHAMA SPECIE BANK, LTD.) Rua da Candelaria, No. 23 Caixa Postal 380 Rio de Janeiro

OSAKA SHOSEN KAISHA 大阪商船會社汽船着發廣告 シヤトル丸 メキシコ丸

三共商會 千魚 發賣元 RUA SENADER DANTAS, 53